

A l'offensive !

Le gouvernement et le patronat ont engagé une véritable guerre sociale contre les salarié.e.s qui se battent pour des revendications des plus légitimes. C'est ainsi qu'ils demandent aux préfets de procéder à des réquisitions. C'est le droit de grève qui est bafoué. Nous ne pouvons rester spectateurs et appelons massivement à soutenir les salarié.e.s des raffineries et des dépôts de carburant, en se rendant partout sur les piquets de grève ou en participant à l'ensemble des manifestations et rassemblements prévus dans toute la France.

Chacune et chacun doit contribuer par tous les moyens à l'élaboration et à la construction du rapport de force contre, notamment, cette attaque inadmissible au droit de grève.

La Fédération appelle à débattre avec les salarié.e.s pour l'élargissement de la grève dans les entreprises, notamment, pour gagner sur les salaires.

La Fédération demande à l'ensemble des camarades de tout mettre en œuvre pour que la journée du 18 octobre soit, non seulement une réussite, mais surtout, un point d'ancrage dans le processus de lutte que nous menons pour la satisfaction de nos revendications.

Dans ce cadre, nous appelons l'ensemble des syndicats à suspendre toutes leurs réunions avec le patronat où l'on ne discute pas de nos revendications.

Tous ensemble organisons la lutte dans les entreprises.

Rejoignons les camarades sur les piquets de grève

Travaillons à une grande grève pour le 18 octobre.

Montreuil, le 13 octobre 2022

Fédération des Sociétés d'Etudes